

Ferienspiel: Müllwandern und dann ein Eis!

Bürgermeister Resch belohnte Kinder für ihren Einsatz

Krems – Wissenswertes rund um das Thema Abfall erfuhren die Kinder, die beim „Müllwandern“ die Stadt noch ein bisschen sauberer machten. Die Veranstaltung des Kremser Ferienspiels fand in Zusammenarbeit mit der städtischen Abfallwirtschaft statt.

Ausgerüstet mit Handschuhen und Müllsäcken machten sie die Kinder auf den Weg, um im Stadtpark und auf dem Kreuzberg achtlos weggeworfenen Müll einzusammeln. Begleitet wurden sie dabei von Ferienspiel-Organisatorin Birgit Rampsl und Abfallberaterin Martina Gärtner.

Nachdem sie die vollen Säcke im Müllwagen abgegeben hatten, machten sie sich auf den Weg und marschierten ins Rathaus. Dort empfing sie Bürgermeister Dr. Reinhard Resch. Er bedankte sich für den beispielhaften Einsatz mit einer großen Portion Eis für jedes Kind.

Ferienspiel-Vorschau

Das Kremser Ferienspiel erfreut sich eines enormen Ansturms – viele Veranstaltungen sind so gut wie ausgebucht. Restplätze sind noch für Montag, 1. August (Erlebnisgärten Kittenberger), Dienstag, 2. August, (Wassersport – Stand-up-Paddeln in der Donaubucht Oberloiben), und für Freitag, 5. August (Wind und Segel – ein Nachmittag im Segelboot-Club Krems) verfügbar. Schnell anmelden unter: ferienspiel@impulse-kreams.at , Tel. 0676/840803207. <https://impulse-kreams.at>

Fotos: © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227